Miles de familias se acogen a la protección de la Virgen de Torreciudad

Familias de toda España acudieron el sábado al santuario de Torreciudad (Huesca, España) con motivo de la XVI Jornada Mariana de la familia. El Papa Benedicto XVI, en un mensaje dirigido a los peregrinos, les alentó a "comprometerse en la ardua tarea de promover y fortalecer la familia.

Padres, abuelos y cientos de niños procedentes toda España han asistido a la XVI Jornada Mariana de la Familia que se ha celebrado en Torreciudad, el santuario impulsado por san Josemaría Escrivá en Aragón (España). En total, han sido cerca de 15.000 personas las que participaron en los actos programados durante el sábado 17 de septiembre.

El encuentro ha comenzado con la tradicional oración de ofrenda a la Virgen de Torreciudad y posterior entrega de flores, productos y regalos, por parte de unos cincuenta grupos y familias. Un matrimonio de La Coruña -Joaquín y Ana- han presentado a su hija de nueve meses, a la que le diagnosticaron diversas malformaciones antes de nacer, y que hoy presentaba un estado

envidioso. Otro matrimonio, Francisco y María José se acercaron hasta las escaleras del altar del santuario para brindar un ramo de flores, en acción de gracias tras su reciente enlace por la Iglesia después de diez años de unión civil.

Acto seguido ha tenido lugar una concelebración Eucarística presidida por el cardenal Crescenzio Sepe en la que también han participado el vicario del Opus Dei en Zaragoza, Jorge Balcells y el rector de Torreciudad, Javier Mora-Figuroa, entre otros.

Sepe, máxima autoridad del dicasterio misionero de la Santa Sede, dijo en el transcurso de la homilía que los ciudadanos de toda "sociedad civil sana" se incorporan a ella desde su "condición originaria como miembros de una familia". Por eso, recordó que ese "enraizamiento" es el que proporciona "a cada

persona una prioridad respecto a otras configuraciones sociales más amplias, como son los estados".

Testimonio ejemplar de las familias

En otro momento, el cardenal, denunció aquellos "procedimientos para subyugar a una sociedad", que van contra la institución familiar tradicional, usados por "poderes totalitarios que quieren que sus súbditos no sean personas; prefieren entendérselas con individuos aislados, fácilmente controlables". Por ello, animó a los asistentes fortalecer "la relación interpersonal, que significa entrega, don de sí, generosidad, confiriendo a los ciudadanos inmunidad frente al estatalismo omnipotente".

También se refirió al papel evangelizador de la familia más allá del ámbito interno de la misma: "El testimonio ejemplar de tantas familias constituye hoy en la Iglesia una luz que nos llena de esperanza, un signo de la consoladora presencia del Espíritu Santo, el auténtico protagonista de la Misión". Durante la homilía, el cardenal, ha sido interrumpido con aplausos en numerosas ocasiones. Después de uno de estos intervalos Sepe añadió: "Cada uno de nosotros hemos sido amados por Dios desde la eternidad" y "en esos planes divinos reside la razón de ser de nuestra existencia personal, e -inseparablemente- se provee a los diversos carismas que precisa el Pueblo de Dios, la Iglesia", dijo el prefecto de la congregación de las misiones.

Una vez finalizada la misa se ha dado lectura al mensaje enviado por Su Santidad el Papa Benedicto XVI a las familias reunidas en el transcurso del multitudinario encuentro con el objetivo de poner los hogares cristianos bajo el patrocinio de Ntra.

Sra. de los Ángeles de Torreciudad. El pontífice ha indicado que es deber de todas las personas "comprometerse en la ardua tarea de promover y fortalecer las leyes y métodos que favorezcan positivamente los derechos y deberes de la familia, comunidad de vida fundada por el Creador y signo permanente de esperanza para los pueblos".

A las 14:00 los cientos de peregrinos se han desperdigado por los alrededores del santuario para almorzar. Al mismo tiempo, como la jornada tiene un marcado carácter festivo-familiar, han contado también con un festival en el que familias de Andalucía, Galicia y Aragón fueron las protagonistas.

Además, como actuación estelar ha destacado la exhibición de malabares del argentino Paul Ponce, quien actuó ante Benedicto XVI en la JMJ de Colonia. Ponce, considerado como uno de los tres mejores malabaristas del mundo, ha realizado a la perfección juegos con sombreros, cuerdas, balón de fútbol y con bolos... haciendo las delicias de pequeños y mayores.

Valencia 2006

Por otra parte, la jornada de Torreciudad también ha servido de escaparate para presentar el V Encuentro Mundial de la Familia. que tendrá lugar en Valencia la primera semana de julio del año próximo. Henar Molinero, secretaria general del comisionado organizador, ha explicado al público congregado en la explanada el programa de eventos y actividades de la reunión de familias que presidirá el Papa Benedicto XVI. Además, numerosos voluntarios dirigidos por el secretario del Arzobispado de Valencia, Antonio Corbí, han estado repartiendo

durante toda la jornada cientos de folletos en los que se explica la convocatoria valenciana.

Los actos han concluido pasadas las cinco de la tarde tras la procesión del Rosario por la explanada exterior. Durante el acto mariano, un centenar de jóvenes ha llevado sobre sus hombros las andas del trono con la virgen peregrina de Torreciudad.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-do/article/miles-defamilias-se-acogen-a-la-proteccion-dela-virgen-de-torreciudad/ (15/12/2025)